



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend Anstellungen von Fachpersonen

P205372

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Seit Jahren besteht ein Fachkräftemangel in der schulischen Heilpädagogik sowie Logopädie, der grösstenteils durch Weiterbildungsmassnahmen aufgefangen werden kann. Wie der Bedarf längerfristig aussieht, kann zurzeit nicht abgeschätzt werden. Bei Deutsch als Zweitsprache und Psychomotorik wird noch kein Fachkräftemangel festgestellt.

